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選択的夫婦別姓制度の審議を求める意見書提出について ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ 議 ／ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可

沖縄県民投票の結果を尊重し対話による解決を求める意見書

提出に関する陳情
✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ 議 ／ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ✕ ○ ✕ 不採択

「桜を見る会」問題の真相究明を求める意見書提出について ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ 議 ／ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ✕ ○ ✕ 否

PCR検査体制の拡充を求める意見書提出について ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ 議 ／ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ✕ ✕ ✕ 否

東京外環道事業者の公表資料の疑義について事業者に問い合

わせることを求める陳情
✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ 議 ／ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ○ ○ ○ ○ ✕ ○ ✕ ✕ ✕ 不採択

女性差別撤廃条約選択議定書の批准に向けた環境整備を求め

る意見書提出について
✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ／ ✕ 議 ／ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ✕ ○ ○ 可

医療機関に対する財政支援の強化を求める意見書提出につい

て
✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ／ ✕ 議 ／ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ✕ ○ ○ 可

日本政府に核兵器禁止条約の締約国会議にオブザーバー参加

を求める意見書提出について
✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ／ ✕ 議 ／ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ✕ ○ ○ 可

都立病院・公社病院の「地方独立行政法人」化の中止に関わ

る意見書提出を求める陳情
✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ／ ✕ 議 ／ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ○ ○ ○ ○ ✕ ○ ✕ ✕ ✕ 不採択

水道水源井戸の有機フッ素化合物汚染の原因究明と汚染除去

を求める意見書提出について
✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ／ ✕ 議 ／ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ✕ ー 否

沖縄戦戦没者の遺骨等を含む土砂を辺野古新基地建設の埋立

て等に使用しな いよう求める意見書提出について
✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ／ ✕ ✕ ／ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ 議 ✕ ✕ ✕ ✕ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ✕ ✕ ✕ 否

気候変動を抑制し，安全で持続可能なエネルギー政策の推進

を求める意見書提出について
✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ／ ✕ ✕ ／ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ 議 ✕ ✕ ✕ ✕ ○ ○ ○ ○ ✕ ○ ✕ ✕ ✕ 否

都立高校入試への英語スピーキングテスト導入の中止を求め

る意見書提出について
✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ／ ✕ ー ／ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ 議 ✕ ✕ ✕ ✕ ○ ○ ○ ○ ✕ ○ ✕ ✕ ✕ 否

福島第一原発事故による汚染水海洋放出の実施計画の変更認

可申請の事前了解に関する意見書提出について
✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ／ ✕ ー ／ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ 議 ✕ ✕ ✕ ✕ ○ ○ ○ ○ ✕ ○ ✕ ✕ ✕ 否

調布市個人情報漏洩問題について全容を解明し、再発を防止

するために、調査のための第三者機関の設置等を求める陳情
□ □ □ □ □ ／ □ ー ／ □ □ □ □ □ □ 議 □ □ □ □ ○ ○ ○ ○ □ ○ □ □ □ 趣

消費税インボイス制度廃止を求める意見書提出について ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ／ ✕ ✕ ✕ 〇 〇 〇 〇 〇 〇 議 ✕ ✕ ✕ ✕ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ✕ ✕ ✕ 否

調布市国民健康保険税の値上げをしないことを求める陳情 ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ／ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ ✕ 議 ✕ ✕ ✕ ✕ ○ ○ ○ ○ ✕ ○ ✕ ✕ ✕ 不採択

子どもの命と成長を守るために保育所の保育士の「配置基

準」の改善を求める意見書提出について
✕ ✕ ー ✕ ✕ ／ ✕ ✕ ✕ 〇 〇 〇 〇 〇 〇 議 ✕ ✕ ✕ ✕ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ✕ ✕ ✕ 否

野ケ谷通り深大寺東町６丁目26‐27番地付近の通学路の安全

性を求める陳情
〇 〇 ー 〇 〇 ／ 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 議 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 採択

2022

自：自由民主党創政会（７人→1人）、自民：自由民主党（0人→6人→7人）　チ：チャレンジ調布２１（６人）　　公：公明党（５人）

共：日本共産党（４人）　次：次世代・調布（１人→２人）　社：社会民主党→立…立憲フォーラム（１人） 　生：生活者ネットワーク（１人）

維：日本維新の会（１人）　未：調布の未来を創る会（１人→０人）

〇：賛成・採択、✕：反対・不採択、□：趣旨採択、△：継続審査、－：欠席　　可：可決、否：否決、継：継続審査、趣：趣旨採択

結果

2019

2020

2021

議案・陳情書タイトル年度

会派名

議員名

調布市議会に

私たちの気持ち届いてる?

安保関連法に反対するママの会＠調布

News Letter vol.9 2023春

調布市議会議員選挙
4/16（日）告示日

期日前投票開始
4/23（日）投票日

投票入場整理券が
なくても
投票できます

期日前投票・投票日当日とも
投票所の係員に申し出て、
選挙人名簿に登録されて
いればOK♪

調布市議会ではどんなこと
が話し合われているん
でしょうか。

この４年間の市議会の議事
の中で私たちの関心のある
ものに、市議会議員さんた
ちがどういう賛否を表した
かをまとめてみました。

まもなく調布市議会議員
選挙。

右の表で、どの会派・議員
さんの考えが自分に近いか
を見て、投票先を考えてみ
ませんか?

調布市がどんな街であって
ほしいか、自分の気持ちを
投票にこめて、調布市議会
に届けましょう!



◆「安保関連法に反対するママの会＠調布」のメンバーで、2022年2月に

右の陳情を調布市議会に提出しました。

市議会では「趣旨採択」という結果（裏面一覧表の下から5行目参照）。これは「趣旨は

わかりましたが、具体的には陳情の通りにするわけではありません」という意味です。

この陳情の後、私たちが望むような第三者機関の設置はありませんでした。調布市個人

情報保護審査会での審査は行われましたが、同審査会の委員は市長が委嘱するもので、

私たちが望む客観性をもった外部機関として第三者機関ではありません。また、審査で

は情報漏洩自体は不適切であったとの判断でしたが、その原因については「個人情報保

護への職員の意識が希薄であったことによるミス」という市の主張を前提とした審査で

あり、それ以上の踏み込んだ原因究明は行われていないという印象です。

これからも、私たち市民の個人情報が守られるかどうかみていく必要がありそうです。

調布市個人情報漏洩問題について全容を解明し、再発を防止するために、

調査のための第三者機関の設置等を求める陳情

2021年11月に、東京外環道の地下トンネル工事に関し、調布市に対して情報公開請求を行った男性の個人情報が、調布市の職

員によって、NEXCO東日本など三事業者に漏洩されていたことが報道されました。

同年11月10日付けの調布市ホームページの「お詫びとご報告」の中で、市は、外環道陥没事故について情報公開請求をされた

方の個人情報漏洩について「個人情報保護への職員の意識が希薄であったことによるミス」だとしています。

しかし報道によれば、職員が情報漏洩をした際のメール本文には「前回同様、取扱厳重注意でお願いいたします」と記載され

ており、個人情報を漏洩することを認識しながら漏洩先に注意を促しているとも読めます。一職員の単なる「ミス」で起こっ

たものとは到底思えない内容です。

この出来事は、今後、市役所で日常的に書類申請をしたり、市の施策に対して市民としての思いを市に伝えたり、市政や国政、

都政に対して意見や要望を出すと、自分の個人情報が不特定多数の目にさらされたり、伝わって欲しくないところに伝わって

しまうのでないか、という恐れや不安、疑念を私たち市民に抱かせました。

このことによって、今までのように、窓口に書類を提出したり、職員を信頼して要望を伝えたりして大丈夫なのかと危惧して

います。

例えば、

・保育園や学校、学童保育、児童館等に子どもを預けているときに対応を改善して欲しい事が起きて直接現場に伝えることが

困難な場合、市役所の窓口に伝えた内容が、該当する施設に個人情報とともに伝わって利用しづらくなってしまうのでは？

・「公園や道路などの設備を改善して欲しい」等の要求を直接市役所には言いづらくなるのでは？

・図書館や公民館・コミュニティセンター等、市の保有する施設などを利用する時の申請書類の個人情報は大丈夫か？

・議会に提出する陳情・請願等も個人情報を記載することになっており、これもどこか勝手に漏洩されてしまうのではない

か？

などです。

私たち市民は、調布市を信頼して安心してよりよい日常生活を送りたいと思っています。

外環道陥没事故の被害に遭われた方々だけでなく、市民生活の中での市民と職員との信頼関係の問題として、二度とこのよう

なことが起こらないようにするためには、調布市内部ではなく、外部の構成員からなる「第三者機関」を設けて、「何があっ

たのか」「何が原因でこのようなことになってしまったのか」という事実をしっかりと究明し、具体的な再発防止策を検討・

実施することが不可欠です。

2021年11月30日の本会議、同12月6日の本会議一般質問では、チャレンジ調布２１、公明党、日本共産党、生活者ネットワー

クの方々も「第三者機関」を設けることを市に要請しておられます。これこそが、市民にとって本当に安心して日常生活を送

る最低限の再発防止策だと考えます。

一刻も早い「外環道陥没事故開示請求時の個人情報漏洩に関する第三者調査機関」の設置・調査・調査結果の公開を求め、以

下について陳情いたします。

（趣旨）

東京外環道の地下トンネル工事に関し、調布市に対し情報公開請求を行った市民の個人情報がNEXCO東日本などの三事業者

に漏洩されていた問題について、原因究明のための第三者機関の設置、当該第三者機関による調査、及び調査結果の公開を求

め、陳情いたします。

2022年 2月 21日

調布市議会議長 小林市之様

投票や陳情で、私たちの気持ちを市議会に伝えて、

調布市をもっと住みやすい街にしていきましょう！

◇戦争やめようスタンディング
ウクライナ戦争が始まってから続けています。
毎月第1土曜日14～15時 調布駅前広場

◇その他の活動はFacebook・twitterで

◇「だれの子どももころさせない」に賛同して、
いっしょに活動してくださる方やカンパも募集中♪

Facebook Twitter

安保関連法に反対するママの会＠調布

◆「野ケ谷通り深大寺東６丁目26‐27番地付近の通学路の安全性を求める陳

情」（裏面一覧表の一番下の行参照）

メンバーの一人が、自宅近くの通学路でスピードを出し止まらない車が多く危険なため、

保護者有志とともに提出したものです。

市議会で「全会一致」で採択され、「イメージハンプ（スピードを落とさせるために舗

装の色などを変えて立体に見せる路面標示）」の施工、調布市と調布警察・市民の3者で

の現地調査へとつながっています。

声をあげることで、長年にわたる通学路の危険が可視化され、行政を動かす一歩になり

ました。


